

DÉVELOPPEMENT DURABLE

L'ONEE met en place un système de management environnemental

L'Office National de l'Electricité et de l'Eau potable (ONEE) renforce sa politique environnementale. Il vient de mettre en place un système de management environnemental (SME) selon la norme internationale ISO 14001. Le système sera déployé au niveau de ses centrales thermiques de Mohammedia, Kénitra et Jerada. Ce système lui permet de s'assurer de la conformité de la gestion environnementale sur ces sites de production et de disposer d'un système d'indicateurs de performance environnementale en termes de gestion des rejets gazeux, liquides et solides. Ceci permettra d'identifier rapidement tout écart par rapport aux standards environnementaux nationaux et internationaux et d'y apporter les actions correctives dans une démarche d'amélioration continue. A noter que ce processus de certification, entamé en 2013 avec l'appui financier de l'Agence Française de Développement, a permis de pré-qualifier 3 bureaux d'études de référence internationale. ♦